

新型コロナウイルス拡大防止のために働いてる方へ

今、このキラが大変な時期、自分の命を危険にしてでも、「皆のために一生懸命働いている方をとても尊敬します。

私は、将来看護士になりたいと思っているので、皆さんのように「皆のために何ができる人になりたいです。いつかウイルスが終息して、普段通りの楽しい生活が来る信じて…海の向こうでつながっている人達を助け合いませう、見えないウイルスという壁を乗り越えましょう!

働いている全ての 労働者へ ありがとうございます

感染拡大防止のために

働いてくださっている方々へ

コロナウイルス感染が広がり、医療従事者の

方々をはじめ、いろいろな部分で拡大防止のため
に働いてくださっている方々、いつもありがとうございます。

私も手洗いなど自分にできることはや、アリこうと思
います。

お体に気をつけて、これからもお仕事がんばって
ください。

初めての臨時休校で全然学校に行けなかたのでとてもひまでした。
医療関係者のみなさんは毎日、
国のために働いてくれてますおかげ
で感染者がどんどん減っています。
と思いまして。ありがとうございます。
これからもコロナを広げないためにも
手洗い、うがいをしつらうしたいです。

医者の方が、一時間一時間集中して
気をつけてくれたおかげで、その一時間で、
何人の感染者や建康な人を救っているの
だと感じます。

今、世界ではほとんどの人が医者に助け
られています。だから、もう少しのことはうです。
これからもがんばってください

今、必死に働いてる人、病氣と向き合って
いる人は、何を考えているのだろう。
自分にできることを考え、必死に頑張って
いるだう。

考えよう、自分がしないといけないことを。
考えよう、自分ができないことを。

新型コロナウイルスの最前線で戦う
医療従事者のみなさまへ
自分の危険をかえりみず、人のために時間を惜しまずに仕事を
してください。本当にありがとうございます。これが自分でもできる
だけ外出を控えたり、出かけたあとは、手洗い、うがいとし、感染しないように心がけていきます。

今、全国で医療関係者の子供が保育を断わられたり、差別されたりしているとテレビで見ました。みんなのために働いてくださってい
るのに差別するのはおかしいし、なくしていくべきだと思います。
全国の人が、手洗い、うがい、マスクをばがけ、新型コロナウ
イルスがおさまり、いつもどおりの生活にもどることを願っています。

* 3つの密を避けよう!! *

特に、多くの人が集まる
密集場所は行かないよう
に心がけよう!

また、手洗い、うがいを毎日しよう。
自分の命は自分で守るように頭の中で
じかり覚えておこう!!

できること